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综合新闻

详见二版区融媒体中心获长三角区域媒体融合发展创新案例

详见三版

专题新闻

以核心区建设为基础 引领农业科技创新发展

“走向我们的小康生活”

详见二版唐王村：小康路上物质文明与精神文明同行

狄志强主持召开区四套班子领导工作思路研讨会

本报讯 日前，常州市上市
后备基金与江苏常友环保科技
股份有限公司签署了战略合作
协议。根据协议，后备基金将对
常友环保实施股权投资，投资金
额 1000 万元。这也是常州市后
备基金年内在我区落地的第二
笔投资。

常友环保成立于 2006 年，
是国内在风电、轨道交通、芯
材领域集研发、制造、服务于一
体的科创型企业，得益于产品、
设计、增值服务等方面的竞争
力，公司销售额连续四年保持快
速增长，年平均增速 50% 左右。
本轮融资后，常友环保将进一步

拓展市场份额，提升企业竞争
力。未来公司将在高性能 PET
原料生产、先进复合材料制造、
叶片配件制造、碳纤维部件、
复材军民融合等领域加大投资
研发，一如既往致力于复合材
料领域探索，为绿色美好生活
提供解决方案。 徐亚男

常州市上市后备基金再度投资我区企业

我区的江苏盈科通信科技有限公司于日前成功入围2020
年江苏省工业电子商务应用示范企业拟认定名单，图为该公司
生产车间。 臧风华 文/摄

本报讯 连日来，我区各
级各部门深入学习党的十九
届五中全会精神，以学促干，
奋力开创跨越发展新局面。

区发改局组织召开了党
的十九届五中全会精神宣讲
专题活动，要求发改系统全体
党员干部联系实际、深入思
考、充分交流，切实加深对全
会精神和习近平总书记重要
讲话精神的理解把握。要掌
握好运用好系统性的思想和
方法论，不断增强工作的科学
性、主动性和创造性，努力为
金坛“十四五”时期跨越发展
贡献智慧和力量。

区总工会邀请区委宣讲
团成员、区委党校讲师杨曌宣
讲党的十九届五中全会精神。
杨曌从党的十九届五中全会
精神概况、“十四五”时期战略

机遇期的新特征等方面出发 ,
作了一场深入浅出、生动精彩
的宣讲。区总工会党员干部
表示，将广泛开展各类劳动竞
赛和职工技术创新活动，做好
服务与维权工作，大力维护职
工合法权益，围绕“十四五”规
划的实施找准工会落脚点、发
力点、创新点。

区审计局召开党组理论
中心组（扩大）学习会议，学习
贯彻党的十九届五中全会精
神。会议要求审计系统党员
干部充分发挥优势，依法全面
履行审计监督职责，做好常态
化“经济体检”工作，促进权力
规范运行、促进反腐倡廉，推
动党中央重大决策部署落实，
为地方经济社会高质量发展
发挥监督保障作用。

融媒体中心报道组

开启新征程 砥砺谱新篇

凡事预则立，不预则废。连
日来，区委常委会紧锣密鼓赴各
功能板块进行集体调研，提要
求、指方向；区四套班子领导科
学谋划“十四五”发展和 2035 年
远景目标，深入研讨明年重点工
作安排和思路举措。

在今年异常严峻的形势下，
全区各级党员干部保持清醒头
脑，一手抓疫情防控，一手抓决
战决胜，不懈怠、不松劲、不停
步，持续发力加压两个加快，交
出了一份难能可贵的经济社会
发展答卷。

新发展理念能否得以践行，
高质量发展能否得以实现，高速
度增长能否得以持续，一方面需
要我们坚决落实区委区政府决
策部署，坚持正确的发展方向和

路径不动摇，落实“同城化发展”
要求，围绕两个加快工作主题主
线，运用新理念、找到新方法，解
决新问题、推动新发展；另一方
面需要我们继续大力弘扬“苦干
实干、正气大气”的时代精神，进
一步推动“一天干两天活、一年
做两年事、五年成十年业”成为
实际行动，不达目的决不罢休。

要继续突出发展第一要务，
坚持创新引领，坚持项目为王，
聚焦“三新一特”产业，持续推进
新一轮两个加快，把引进龙头项
目、形成高端产业、推动高质量
发展作为重要基础牢牢抓紧，真
正让一批优质项目支撑起未来
的金坛发展。

要始终坚持以人民为中心的
发展思想，继续把城乡融合、生态

提升、安全生产、基础夯实、社会
治理、民生实事等放在与经济发
展同等重要的位置，持续补短板、
强弱项，推动高质量发展真正落
到实处，全面提升人民群众的满
足感、安全感、幸福感、获得感。

明年是“十四五”开局之年。
全区各级党员干部要将高质量发
展要求内化为鲜明的价值取向和
目标导向，谋好局、起好步，紧盯每
一天，抓紧每一天，干好每一天，继
续以时不我待、只争朝夕的精神，
全身心投入两个加快中，奋力推动
金坛在苏南板块快速崛起。

谋好局起好步 全力推动快速崛起
本报评论员

本报讯 12月 13日，区四
套班子领导召开工作思路研
讨会，深入学习贯彻党的十九
届五中全会精神和习近平总
书记视察江苏重要讲话指示
精神，深入谋划我区“十四五”
发展和 2035年远景目标，并对
明年工作进行全面梳理。区
委书记狄志强主持会议并讲
话，陆秋明、王跃中、陈锁龙、
刘国新、俞金红等区四套班子
领导以及区法院、检察院主要
负责同志参加会议。

研讨会上，与会领导围绕
提升城市能级、推进两个加
快、优化营商环境、资源要素
保障、推动科技创新、区域融
合发展、重点领域改革、干部

队伍建设、加快人才集聚、法
治金坛建设、城市开发建设、
农业农村现代化、提高公共服
务水平等方面问题进行了深
入探讨，大家谈认识、摆问题、
找差距、提建议，开展了一场
关于金坛“十四五”发展和明
年工作任务的“头脑风暴”，达
到了统一思想、明确思路、凝
聚共识的目的。

狄志强指出，“十三五”时
期，在区四套班子领导和全区
上下的共同努力下，我区围绕

“跨越发展、快速崛起”奋斗目
标，坚定不移、铆足干劲，敢干
敢拼、打破常规，创造了非常
宝贵的发展“黄金期”。

就谋划和推进好我区“十

四五”发展及明年工作，狄志
强从四个方面分析形势、提出
思路：

一要明确发展方向。“十
四五”时期乃至到 2035 年，我
区要坚持“建设常州西部新城
区、打造发展重要增长极”发
展定位，树立未来在常州、苏
南乃至长三角地区的发展地
位。要实现与常州主城区融
合，在交通、产业、文化、城市
功能、体制机制等各方面，让
金坛百姓切实感受到与常州
主城区的融合发展。要实现
增幅始终领跑、总量不断进
位，不断提升我区在常州各辖
市区中的发展位次，提高我区
对常州经济发展的贡献度。

要挺进苏南发展第一方阵，瞄
准到“十四五”末经济总量进
入苏南前 20位，到“十五五”末
进入苏南前 15位，到“十六五”
末稳固“矗立苏南发展第一方
阵”目标。要实现人口有效集
聚，力争到“十四五”末我区户
籍人口和常住人口分别达到
60万和 80万，“十五五”末户籍
人口和常住人口分别达到 70
万和 100 万，为未来发展奠定
良好基础。

二要找准发展路径。我区

在发展的过程中要坚持向上
海、南京、苏州和无锡等先发地
区学习，理清工作思路，找准发
展路径。产业要体现支柱优
势，抓住工业经济高质量发展

“十百千计划”这个牛鼻子，排
定十亿企业和百亿企业集团培
育对象，支持重点企业加快发
展。创新要体现动力强劲，加
强教育培训，提高干部创新能
力素质，让创新思维在干部思
想中根深蒂固，以全面创新推
动全面发展。（下转第二版）


